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編 集 後 記

　観測史上四番目の早さの梅雨明け、そして続く
猛暑。室内・室外を問わず、熱中症には十分注意さ
れ、暑さに負けず健やかにお過ごし下さい。
　このたび、新たなメンバーでの議会だより編集が、
スタートいたしました。議会の活動をより深くご理
解いただけるように、わかりやすく読みやすい、誌
面づくりに務めてまいります。2年間よろしくお願い
いたします。（秋山）

委 員 長　尾﨑　　豊（前列中央）

副委員長　秋山　真美（前列左側）

委　　員　杉田 しのぶ（後列左側）

委　　員　荻野　　勇（後列右側）

委　　員　宮﨑　善雄（前列右側）

議会だより編集委員会

議会日誌・編集後記・お知らせ
よしみ議会だより
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 平成２５年度吉見中学校PTA・後援会総会
平成２５年度吉見中学校PTA・後援会意見交換会
平成２５年５月第２回吉見町議会臨時会
比企広域市町村圏組合市町村選出議員代表者会議
比企郡町村議会議長会定期総会
第４７回比企郡民体育大会　卓球大会
舞踊発表会
平成25年度埼玉県町村議会議長会理事会
平成２５年度東松山地区防犯協会総会
特定非営利活動法人ひばり定期総会
比企広域市町村圏組合議会臨時会
吉見町教育関係管理職合同意見交換会
平成２５年度吉見町水防訓練
第４７回比企郡民体育大会　バレーボール大会
埼玉県町村議会議長会臨時総会
吉見町商工会総代会
東松山地区暴力排除推進協議会役員会及び総会
第３８回全国町村議会議長・副議長研修会
【研修テーマ：これからの町村議会のあり方】　　　　　
平成２５年度都幾川・市野川水系改修促進期成同盟会通常総会
吉見町老人クラブ連合会総会
第３１回吉見町民ゴルフ大会表彰式
吉見町遺族会総会
平成２５年度吉見町PTA連絡協議会総会並びに意見交換会
吉見町名誉町民　前吉見町長　故新井敬三氏を偲ぶ会
議会運営委員会
平成２５年度吉見町シルバー人材センター第２回定期総会
西地区区長会意見交換会
平成２５年度吉見町認定農業者協議会総会及び意見交換会
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表紙の写真によせて
議会だより新たな取り組み　今年も6月22日に、雨が心配されました

が、農地水環境保全対策として、西吉見南
部地区で、ひめいわだれ草の植え付け作
業が実施されました。
　ひめいわだれ草が生えそろい、美しい田
園風景が見られるのを楽しみにしています。

第２９回比企郡駅伝競走大会
平成２４年度西吉見南部土地改良区通常総会
平成２４年度第５５回吉見中学校卒業式
【卒業生２２３名】
株式会社ベルーナ新物流センター地鎮祭
平成２４年度よしみ幼稚園卒園式
第２１回武蔵丘短期大学卒業証書・学位授与式
平成２４年度吉見町立よしみけやき保育所卒園式
平成２４年度町内小学校卒業式
比企郡町村議会議長会
議会だより編集委員会
平成２５年度町職員辞令交付式
平成２５年度吉見町教職員辞令伝達式
平成２５年度吉見町立よしみけやき保育所入園式
平成２５年度武蔵丘短期大学入学式
平成２５年度よしみ幼稚園入園式
百穴朝市
さくら堤公園桜祭り
平成２５年度町内小学校入学式
平成２５年度吉見中学校入学式
【入学生１９０名】
議会だより編集委員会
平成２５年度吉見町ゴルフ協会総会・親睦コンペ表彰式
議会だより編集委員会
全員協議会
第６３回松山地区剣道大会
吉見町神社総代会
新井町長３期目就任式
議会運営委員会
平成２５年度東松山人権擁護委員協議会定期総会

団体・地域の話題を大募集
議会まで連絡下さい
63-5024（直通）

より新たな取
お 知 ら せ
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新たな議会の構成
よしみ議会だより よしみ議会だより

新たな議会の構成

５月臨時議会

内　野　正　美

委 員 会 の 構 成

議会運営委員会

総務建設常任委員会

教育福祉常任委員会

議会人事が改選される

　本格的な暑さを迎え、町民の皆様にはますますご健勝のこととお慶
び申し上げます。去る５月１５日に開催されました臨時議会におきまして、
吉見町議長として改めて就任（再任）いたしました。今後ともよりよい議
会をつくるために努力をする考えでございます。そして、執行権を持つ
執行部と議決権を持つ議会、お互いの権限を尊重し合い、町民の負託
にこたえるべく全力で努力をしてまいる所存でございます。
　今後とも町民の皆様のご支援とご協力をお願い申し上げまして就任
のあいさつといたします。

　大暑の候、町民の皆様には益々ご健勝のこととお慶び申しあげます。
去る５月１５日に開催されました臨時議会におきまして、副議長に就任
いたしました。町民の皆様の負託に応えるべく、職責を全うしてまいる
所存であります。吉見町が更に元気のある町になるよう、行政と議会が
連携して取り組むと共に、安全・安心な町づくりへの取り組みも進めて
まいる所存であります。町民の皆様のご支援とご協力をお願い申し上
げまして、就任のあいさつといたします。

　５月１５日臨時議会が開催され議会人事の改選、町長所信表明等が行われました。  
議会人事では正副議長の選挙、常任委員・議会運営委員の選任、一部事務組合議会議員の選挙な
ど議会人事が決定しました。        

　季夏の候、町民の皆様方はいかがお過ごしでしょうか。去る５月の臨
時議会におきまして、新しい議会体制が決まり、再度、幹事長に就任さ
せていただきました。今までの経験を生かし、町民に親しまれるような
議会を目指し努力してまいりたいと思いますので、町民皆様のご指導
とご協力を心からお願い申し上げます。

就任あいさつ

荻　野　　勇

委 員 長　内野　正美（前列中央）

副委員長　小林　周三（前列左側）

委　　員　杉田しのぶ（後列中央）

委　　員　安孫子和子（後列右側）

委　　員　神田　　隆（後列左側）

議　　長　宮﨑　善雄（前列右側）

委 員 長　小林　周三（前列中央）

副委員長　神田　　隆（前列左側）

委　　員　内野　正美（前列右側）

委　　員　岩崎　　勤（後列中央左）

委　　員　伊与田　隆（後列中央右）

委　　員　奥村　栄昭（後列左側）

委　　員　秋山　真美（後列右側）

委 員 長　安孫子和子（前列中央）

副委員長　尾﨑　　豊（前列左側）

委　　員　小宮　　榮（前列右側）

委　　員　宮﨑　善雄（後列右側）

委　　員　杉田しのぶ（後列中央左）

委　　員　宮﨑　雄一（後列左側）

委　　員　荻野　　勇（後列中央右）

宮　﨑　善　雄

幹事長

副議長

議　長

主な役割
・議会の運営
・議会の会議規則
・委員会に関する条例
・議長の諮問に関する事項
・議案・請願等の審査

主な所管
・総務課
・政策財政課
・地域振興課
・税務会計課
・農政環境
・まち整備
・水生活課
を担当し、議案・請願等を
審査します。

主な所管
・福祉町民課
・健康推進課
・子育て支援課
・教育総務課
・生涯学習課
を担当し、議案・請願等を
審査します。
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主 な 議 案 の 内 容

○東第ニ地区農業集落排水事業   
汚水処理施設機械・電気設備工事
　・契約の方法 指名競争入札
　・施工場所 吉見町大字大串地内
　・契約金額 金１７８，２９０，０００円
　・契約の相手方 埼玉県さいたま市北区植竹町１-７２５ 
 株式会社ヤマト　　埼玉支店
 支店長　　宮　喜久男
　・施工期間 契約の日から平成２６年２月２８日まで 

■議案第４７号　 ■議案第４９号

○吉見町上水道八反田配水場
　配水地築造工事
　・契約の方法 指名競争入札
　・施工場所 吉見町大字北吉見（八反田）地内
　・契約金額 金８８，７２５，０００円
　・契約の相手方 埼玉県比企郡鳩山町大字赤沼４４７ 
 株式会社　　田中工業
 代表取締役　　田中一良
　・施工期間 契約の日から平成２６年３月２０日まで

■議案第48号

　平成25年度吉見町一般会計補正予算（第２号）
　既定の予算額にそれぞれ２２１９万１千円を補正し、
予算の総額を５９億２４１９万１千円とするものです。

主な歳入として
○社会資本整備総合交付金 1232万円
○スポーツを通じた地域コミュニティ活性化促進事業
補助金 734万円
○震災対策農業水利施設整備事業補助金 2793万円

主な歳出として
○舗装修繕工事 1299万円
○スポーツを通じた地域コミュニティ活性化促進事業
　（武蔵丘短期大学との連携） 715万7千円
○震災対策農業水利施設整備事業
　ため池耐震点検調査委託料（９か所） 2793万円

■議案第５６号

　吉見町職員の給料の臨時特例に関する条例
　東日本大震災に伴う復興財源として、平成２５年７月１
日から平成２６年３月３１日までの９ケ月間、町長・副町
長・教育長及び全職員の給料の引き下げをするものです。

監査委員の選任同意

監査委員に

加藤　正雄 氏 
を選任同意いたしました。 

人権擁護委員に

小川　好以 氏（再任）
を推薦しました 

住　　所：吉見町東野三丁目１５番地１３
生年月日：昭和１９年１２月９日 

人権擁護委員の推薦

住　　所：吉見町大字久保田１５２７番地２
生年月日：昭和２４年１月１２日

請負契約の締結について

請負契約の締結について

一部事務組合
宮　﨑　雄　一

監査委員（議会選出）

議会議員倶楽部 宮　﨑　善　雄　・　伊与田　　　隆

比企広域市町村圏組合議員

荻　野　　　勇　・　内　野　正　美
杉　田　しのぶ　・　神　田　　　隆

埼玉中部環境保全組合議会議員

尾﨑　豊 ・ 奥村　栄昭 ・ 秋山　真美

北本地区衛生組合議員

新たな議会の構成・議案審議結果
よしみ議会だより よしみ議会だより

6月定例議会・人事

幹 事 長　内　野　正　美
副幹事長　伊与田　　　隆
幹　　事　杉　田　しのぶ
幹　　事　神　田　　　隆
幹　　事　尾　﨑　　　豊
幹　　事　秋　山　真　美
幹　　事　宮　﨑　善　雄
幹　　事　荻　野　　　勇

議　案　審　議　結　果

町長提出議案
５月　臨時議会

6月　定例議会

議案番号 審議内容件　　　　名
議案第４３号
議案第４４号
議案第４５号
議案第４６号

専決処分について（吉見町税条例の一部を改正する条例）
専決処分について（吉見町国民健康保険税条例の一部を改正する条例）
専決処分について（吉見町事務手数料条例の一部を改正する条例の一部を改正する条例）
平成２５年度吉見町一般会計補正予算（第１号）
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平成２５年度吉見町水道事業会計補正予算（第１号）   
監査委員の選任同意について
人権擁護委員の推薦について

原案可決
原案可決
原案可決
原案可決
原案可決
原案可決
原案可決
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カトウ マサオ オガワ ヨシイ
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主 な 議 案 の 内 容
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北本地区衛生組合議員

新たな議会の構成・議案審議結果
よしみ議会だより よしみ議会だより

6月定例議会・人事

幹 事 長　内　野　正　美
副幹事長　伊与田　　　隆
幹　　事　杉　田　しのぶ
幹　　事　神　田　　　隆
幹　　事　尾　﨑　　　豊
幹　　事　秋　山　真　美
幹　　事　宮　﨑　善　雄
幹　　事　荻　野　　　勇

議　案　審　議　結　果

町長提出議案
５月　臨時議会

6月　定例議会

議案番号 審議内容件　　　　名
議案第４３号
議案第４４号
議案第４５号
議案第４６号

専決処分について（吉見町税条例の一部を改正する条例）
専決処分について（吉見町国民健康保険税条例の一部を改正する条例）
専決処分について（吉見町事務手数料条例の一部を改正する条例の一部を改正する条例）
平成２５年度吉見町一般会計補正予算（第１号）

承　　認
承　　認
承　　認
原案可決

追加議案
議案番号 審議内容件　　　　名
議案第５６号
議案第５７号
議案第５８号
議案第５９号
議案第６０号

吉見町職員の給料の臨時特例に関する条例
平成２５年度吉見町一般会計補正予算（第３号）
平成２５年度吉見町下水道事業特別会計補正予算（第２号）
平成２５年度吉見町農業集落排水事業特別会計補正予算（第３号）
平成２５年度吉見町水道事業会計補正予算（第２号）

原案可決
原案可決
原案可決
原案可決
原案可決

町長提出議案
議案番号 審議内容件　　　　名
議案第４７号
議案第４８号
議案第４９号
議案第５０号
議案第５１号
議案第５２号
議案第５３号
議案第５４号
議案第５５号

請負契約の締結について 
請負契約の締結について 
平成２５年度吉見町一般会計補正予算（第２号）
平成２５年度国民健康保険特別会計補正予算（第１号） 
平成２５年度吉見町下水道事業特別会計補正予算（第１号） 
平成２５年度吉見町農業集落排水事業特別会計補正予算（第２号）  
平成２５年度吉見町水道事業会計補正予算（第１号）   
監査委員の選任同意について
人権擁護委員の推薦について

原案可決
原案可決
原案可決
原案可決
原案可決
原案可決
原案可決
同　　意
適　　任

カトウ マサオ オガワ ヨシイ



がんの中で最も多いのが肺がん。町でも平成19年か
ら23年の５年間で60人亡くなられている。肺がんは
ある程度進行してからでないと症状が出づらく、見つ
かった時には既に進行しているケースが少なくない。
胸部Ｘ線検査は比較的大きながんには有効だが、小
さながんや骨や心臓などの裏に隠れるがんは発見し
にくい。早期発見のため喫煙者や呼吸器に自覚症状
のある方等を対象に、ＣＴ検診を節目で実施してはど
うか。
　　現行の胸部Ｘ線検査及び喀痰細胞診による肺が
ん検診で、受診率向上を最優先に取り組む。
　　ひばりヶ丘、松の平団地の流末整備について。
　　ひばりヶ丘は今後、排水路の整備に向けて調整
する。松の平の流末は、東松山市内の民地の中を流れ
ており、東松山市と引き続き協議を進める。
　　小中学校の暑さ対策について。平成23年７月上
旬から中旬の教室の気温調査では、落ち着いて学習
できる環境ではない。エアコン設置の見解は。
　　平成25年度は図書室にエアコンを設置する。今
後も安全で学びやすい学習環境の整備に努める。

6 7

小宮　榮 議員

　　松ノ平団地の町道2526号線が東松山市に通り
抜けできないか。松ノ平団地への出入口は、一本の道
路のみで袋路状態である。地権者が東松山市民であ
るが、話し合ってもらいたい。
　　町道2526号線は、東松山市との行政界に接して
います。現在、東松山市と道路及び水路の整備方針や
工事費用負担について協議をしています。道路の両
側の所有者は東松山市民でありますが、準備が整い
次第地権者との話し合いを始めます。
　　ひばりヶ丘団地旧配水タンクについて。
使用していないので、地震等で危険であるし、また、
衛生面でもよくない。解体して跡地は駐車場にして地
元の人が活用したらどうか。
　　ひばりヶ丘配水場は、施設を中止する際に内部の
水を排出しており、地震等発生時にも、当分の間二次
災害等の危険性は少ないものと考えられております。

また、衛生面でも水がないことから、問題はないもの
と考えております。今後は、敷地の有効活用について
調査・研究をしてまいります。
　　西が丘小学校の散水機について。
散水機が故障しているが、なぜ直さないのか。今年の
冬の砂ぼこりが立つまでに直すように。
　　西が丘小学校運動場の散水機は、平成12年度に
設置したものでプールの貯留水を利用する構造と
なっています。毎年秋から冬に落下する大量の枯葉や
小枝を散水ポンプが吸引することが故障の原因と考
えられます。
　今後、散水機の機能を発揮することができるよう修
繕を行ってまいります。

妊婦の歯科検診について

公明党　安孫子和子 議員

　　妊娠中はホルモンのバランスの変化や、つわり
による歯磨き不足などの原因で歯周病や虫歯になり
やすくなる。重度の歯周病により早産・低体重児出産
の頻度が高まる。また、母親に虫歯があると唾液を介
して赤ちゃんに感染する恐れもある。母子共に健康で
過ごせるよう、妊婦の歯科検診実施の見解は。
　　歯科医師によ
る検診の予定はあ
りませんが、保健
師による講話に加
え、歯科衛生士に
よるブラッシング
指導ができるか検
討する。
　　肺がんの早期
発見について。

住みよい町づくり

町の農業について

そこが聞きたい

こうしてほしい

町政に対する

一般質問
町政に対する

一般質問

神田　隆 議員

 　農業従事者の担い手の育成及び取り組みと、小中
学校での農業体験や農業への教育状況について。
 　農業従事者の担い手の育成につきましては、認定
農業者・青年就農者及び営農集団を主な対象として、
国・県の施策を推進し、認定農業者協議会や農業青年
会議所の研修会等を通して、支援を行っております。
　また、小学校では３年生から社会科の授業の中で、
農業についての学習を進めております。
　　町の農産物の新たな農産業の取り組みについて。
　　新たなる取り組みについては、ブランド化や低化
学肥料などの付加価値化及び生産・加工・販売まで、
農家が手掛ける６次産業化や農家と商工業者が経営
資源を活用し新しいサービス、商品を農商工の連携等
の様々な手法が考えられます。
　　農産物の地元産食材や加工食材としての町内消
費状況について。

　　西部ふれあいセンターで毎月第二火曜日に開催
している夕焼け市で、町内産農産物や加工品を購入
できる場所となっております。また、学校給食では主
食として町内産米「彩のかがやき」を100％使用して
おり、野菜等も活用させていただいております。
　　農業水路の環境整備また、日常管理及び異常気
象後の点検について。
　　水路につきましては多くの場合、地域の住民の方
にご協力いただき隣接地権者の方々に草刈り等の管
理をしていただいております。異常気象後の点検は、
土地改良区と町の担当課で確認作業を行っておりま
す。

一　般　質　問
よしみ議会だより よしみ議会だより

一　般　質　問

カクタン
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の高揚を図っています。今後は、埼玉県が取り組んで
いる若い人が選挙事務に参加している先進事例を調
査・研究してまいります。
　　ＡＥＤ広報活動と、教職員の研修と救急車が到着
するまでの救命活動について。
　　職員の大多数とすべての教員が救命講習を受け
ています。町内事業者の所有しているＡＥＤについて
も、協力を依頼して町のホームページに紹介し普及に
努めてまいります。
　　町立図書館について現状のままでよいのか。
　　利用が減少傾向になっています。利用者の意見
を聞いて改修に向けて調査・研究してまいります。

8 9

尾﨑　豊 議員

　　吉見町の今後の人口減少への取り組みは。
　　今年度は新たに住みたいまち創造委員会、住み
たいまち創造プロジェクトチームを設置して、定住化
に重点をおいた有効な仕組み作りを検討していきます。
　　住民・企業・行政がパートナーシップを組む、グラ
ウンドワークの取り組みは。
　　町民との協働や協力が進んでいることから吉見
町のまちづくりに参考になるものと考えます。有効性
について調査・研究していきます。
　　笑顔で持続可能なトランジッション・タウンの取り
組みは。
　　事例調査を進め、今後の施策検討の参考にして
いきます。
　　川の活用事業について、マイクロ水力発電の検
討は。
　　自然エネルギーを利用してクリーンな電力を得る

ことが出来るとされておりますことから、近年注目を
集めておりますが、町の河川での設置については、条
件等難しいものがあります。
　　埼玉県スポーツ推進計画が策定されましたが、
吉見町としての関連
した計画は。
　　スポーツに対す
る町民の関心を高め、
だれもが気軽にス
ポーツを楽しめる環
境づくりに取り組ん
でいきます。
　　川の再生事業が実施されますが、安全に走れる
ジョギングコースの設置は。
　　今後の詳細な計画は、ワーキングチームが編成さ
れます。この中で検討していきます。

このままでいいのか
老人クラブ加入率の低下

小林　周三 議員

　　老人クラブの活性化について。会員数の推移、団
塊の世代勧誘ならびに支援策について。
　　この３年間で６団体、660人も減少してしまいま
した。福祉町民課としては今後とも老連の事務局であ
る社協と連携して、広報等を利用し老人クラブのＰＲ
や会員募集等を行っていきます。町は今高齢化が急速
に進行しています。介護や福祉サービス、介護予防の
充実に加え、高齢者ボランティアの活動の場の提供
等、健康で生きがいを持って生活できるよう、高齢者
福祉の一つとして老人クラブを支援してまいります。
　　近年、国政選挙をはじめ各選挙で投票率の低下
がみられます。そこで町の投票率向上対策と選挙事
務について。
　　期日前投票をはじめ啓発活動や情報提供をして
いますが結果が出ていません。特に若い人の選挙離
れに対しては、成人式に啓発冊子を配布し、選挙意識

今後のまちづくりについて
公明党　秋山　真美 議員

　　高齢者向けの多岐にわたるサービスをまとめ、
『高齢者ガイドブック』を作成し、情報提供する事につ
いて。
　　高齢者向けの情報を一元化し、冊子にまとめてわ
かりやすく掲載し、情報提供する事は更なるサービス
向上につながるものと考えている。作成に向け、福祉
町民課と協議していく。
　　吉見町福祉増進計画策定について。
　　課題を整理して、今年度中に策定していく。
　　出産等で里帰りしている町内に住所がない方へ
の一時保育の利用拡大「里帰り一時保育」の導入に
ついて。
　　「里帰り一時保育」については、なるべく早く受け
入れ実施に向け、検討していく。
　　吉見町住宅リフォーム補助金制度を上限額まで
複数回利用できるよう、変更する事について。

　　今後、検討していく。
　　受動喫煙対策の①中学校の現状②庁舎の現状
③受動喫煙のない環境作りの考えについて。
　　①分煙機設置の喫煙室が校内１か所②庁舎内に
分煙機を５か所設置③健康増進法の趣旨に則り、受動
喫煙の防止に取り組むとともに、受動喫煙のない環境
作りに努めていく。
　　施設内全面禁煙の実施について。
　　中学校は、健康増進法や健康日本21等で示され
た方針に沿って協議を進める。庁舎では、喫煙者のマ
ナー向上のための周知をする。期日前投票の期間は、
投票場所となる１階会議室前の喫煙場所は、禁煙とする。

高齢者サービスの情報提供は

町内の道路維持について

日本共産党　奥村　栄昭 議員

　　昨年６月議会において質問した道路標識、路面
表示等の改善について、これまでの取り組みと結果は。
　　町では良好な交通環境を確保するため、道路標
識や路面表示等の安全施設については、職員の巡回
による確認と区長さん等の要望を基に緊急性のある
箇所から修繕に取り組み、適切な管理に努めている。
　　平成24年度に改善された道路標識、路面表示は
どの位あったのか。
　　24年度には経年劣化により薄くなった区画線や
横断歩道、止まれ等の路面表示を5,537メートル引き 
延ばしたのを始め、破損や傾いたカーブミラーの修繕
11基、故障した道路照明灯47基の修繕を行った。
　老朽化した道路標識については、交通規制標識は
警察に、県道の警戒標識は埼玉県に改善の要望を毎
年行っている。

　　24年度に警察、県に要望した件数は。
　　信号機の新設要望が20か所、改良要望が12か
所、横断歩道等の新設要望が30か所、修繕に関して
は路面表示、交通規制標識を合わせて数件要望した。
　　現在、西地区の通学路において樹木に覆われて
確認できない道路標識があるが町の考えは。
　　町を巡回した時にそのような場所に気がついた
場合には、枝下ろし等の対処をしていく。

一　般　質　問
よしみ議会だより よしみ議会だより

一　般　質　問

都市とその周辺地区の環境の改善・整備を市民・行政・企業の三者が協力して
行う運動。1981年イギリスのリバプール市郊外から始まった市民運動。

【グラウンドワーク】

【トランジション・タウン】
トランジション・タウンとは、市民が自発的に地域の暮らしを考え、行動し、意
識をもって日々の暮らし方を変えていこうとする運動のことです。
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日本共産党　杉田　しのぶ 議員

　　町長・教育長は常日頃から「町づくりは人づくり。
人づくりは町づくり。」と言われている。これからの未
来を担う若者を応援する施策として、また人づくりの
一環として、奨学金制度の創設を再度求めたいと思う
が、町の見解は。
　　町に問い合わせがあった場合は、日本学生支援
機構の奨学金や日本政策金融公庫の教育ローンを案
内している。新たな町独自の奨学金制度の創設につ
いては、今のところ予定していない。
　　県内では８割以上の自治体で独自の奨学金制度
があり、すべて無利子貸与である。町が勧めている日
本学生支援機構の奨学金は、全体の７割が有利子貸
与で、無利子貸与は定員枠があるために、貸付要件を
満たしていても借りられない子どもが沢山いる。町長
はこれを不条理だと思わないか。
　　無利子が一番いいが、元手になる資金の返済が

なされない例もある中で適正な利子を設けているの
だと思う。理由があってのことではないかと思う。
　　返済が滞ってしまっている背景には、若者の就職
難が大きく関係している。町にはこの世代の若者に対
する支援が何もない。これから社会に出て、自立して
いく若者を応援し、少しでも余分な負担はさせないと
いう考えに立って、奨学金制度の創設をするという考
えを持てないか。
　　町で奨学金制度を創設する必要があるというこ
とがはっきりすれば、これは町としてすべきだと思うが、
現在のところは今の制度で間に合っていると理解をし
ている。
　この他公共工事の予算についても質問しました。

大学・専門学校就学に対する
奨学金制度の創設を

一般質問・一部事務組合報告
よしみ議会だより よしみ議会だより

一部事務組合報告
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比企広域市町村圏組合議会臨時会
伊与田　隆 議員

埼玉中部環境保全組合議会定例会
神田　隆 議員

北本地区衛生組合議会臨時会
奥村　栄昭 議員

比企広域市町村圏組合議会臨時会
伊与田　隆 議員

期日　平成25年５月24日　午前10時から
場所　東松山市議会議場
　吉見町議会から宮﨑善雄議長と伊与田隆の２名が
出席いたしました。議長の開議の宣告の後、議席の指
定が行われ、新しく選任された組合議会議員の自己
紹介が行われました。次に常任委員会の選任が行わ
れ、ただちに委員会が開催されました。なお、委員会
の正副委員長の互選が行われ総務常任委員会では委
員長に嵐山町の長島邦夫議員が、副委員長には吉見
町の宮﨑善雄議員が選任されました。厚生常任委員
会では、委員長に川島町の菊池敏明議員が、副委員
長には、ときがわ町の野原兼男議員が選任されまし
た。次に諸般の報告で管理者の挨拶の後、管理者より
提出議案の説明があり４議案が上程されました。

○議案第18号　監査委員の選任について
 監査委員が欠員のため、滑川町の

金井塚徳一議員を選任いたした
いとするものであります。

○議案第19号　請負契約の締結について
 消防救急デジタル無線設備設置

工事を施工するものであります。
○議案第20号　財産の取得について
 小川消防署に更新配備する、屈折

はしご付消防自動車を購入するこ
とについて。

○議案第21号　財産の取得について
 ときがわ消防団第２分団第１部に

更新配備する、水槽付消防ポンプ
自動車を購入することについて。

　以上、上程されました議案につきましては慎重審
議の結果、すべて原案のとおり可決されました。

埼玉中部環境保全組合議会定例会
神田　隆 議員

期日　平成25年５月29日　午前９時から

場所　埼玉中部環境センター会議室

　　吉見町議会から荻野勇議員、内野正美議員、杉

田しのぶ議員、神田隆の４名が出席いたしました。

　構成市町選出議員の改選に伴い役職の変更があり

組合議長に北本市の加藤勝明議員、副議長には吉見

町の神田隆が選任されました。また、議会運営委員に

は鴻巣市の田中克美議員、岡田恒夫議員、北本市の

渡邉良太議員、高橋節子議員、吉見町の荻野勇議員、

内野正美議員が選任され、議会運営委員長には北本

市の高橋節子議員、議会運営副委員長には吉見町の

内野正美議員が選任されました。

　次に、平成24年度管内から搬入されましたごみの

量は、可燃ごみ35,828.67トン粗大ごみ1,256.35

トン、合計37,085.02トンであり、管内発生ごみ量

は 、前年度と比較して452.55トンであり、1.12％の

減であります。

　なお、小川地区衛生組合からの受託ごみ771.7ト 

ンの可燃ごみを処理しております。

○議案第10号　平成25年度埼玉中部環境保全組

合一般会計補正予算（第１号）

○議案第11号　埼玉中部環境保全組合監査委員

の選任同意について

 監査委員が欠員のため、鴻巣市の

岡田恒夫議員を選任いたしたいと

するものであります。

　以上、上程されました議案につきましては慎重審

議の結果、すべて原案のとおり可決されました。

北本地区衛生組合議会臨時会
奥村　栄昭 議員

期日　平成25年５月27日　午前９時から

場所　北本地区衛生組合議場

　吉見町議会から尾﨑豊議員、秋山真美議員、奥村

栄昭の３名が出席いたしました。

　午前９時から全員協議会が開かれ、新しく組合議員

に選任された各議員と管理者、副管理者、事務局の自

己紹介が行われました。

　午前９時20分より本会議が開かれ、正副議長の選

挙が指名推薦で行われ、議長に北本市の黒澤健一議

員、副議長に吉見町の尾﨑豊議員が選任されました。

また、欠員となっている鴻巣市、北本市、吉見町の議

会運営委員会委員の選任が行われ、鴻巣市の大塚佳

之議員、北本市の金子眞理子議員、吉見町の秋山真

美議員が選任されました。

委員会の正副委員長は互選の結果、委員長に北本

市の金子眞理子議員、副委員長に北本市の富澤孝

至議員が選任されました。

○議案第7号　専決処分の承認を求めることにつ

いて（北本地区衛生組合議会の議

員その他非常勤の職員の公務災害

補償等に関する条例の一部を改正

する条例について承認を求めるも

の）

○議案第8号　 監査委員の選任について

 監査委員が欠員のため、鴻巣市の

福田悟議員を選任いたしたいとす

るものであります。

　以上、上程されました議案につきましては慎重審

議の結果、すべて原案のとおり可決されました。

付議された議案

付議された議案



日本共産党　杉田　しのぶ 議員

　　町長・教育長は常日頃から「町づくりは人づくり。
人づくりは町づくり。」と言われている。これからの未
来を担う若者を応援する施策として、また人づくりの
一環として、奨学金制度の創設を再度求めたいと思う
が、町の見解は。
　　町に問い合わせがあった場合は、日本学生支援
機構の奨学金や日本政策金融公庫の教育ローンを案
内している。新たな町独自の奨学金制度の創設につ
いては、今のところ予定していない。
　　県内では８割以上の自治体で独自の奨学金制度
があり、すべて無利子貸与である。町が勧めている日
本学生支援機構の奨学金は、全体の７割が有利子貸
与で、無利子貸与は定員枠があるために、貸付要件を
満たしていても借りられない子どもが沢山いる。町長
はこれを不条理だと思わないか。
　　無利子が一番いいが、元手になる資金の返済が

なされない例もある中で適正な利子を設けているの
だと思う。理由があってのことではないかと思う。
　　返済が滞ってしまっている背景には、若者の就職
難が大きく関係している。町にはこの世代の若者に対
する支援が何もない。これから社会に出て、自立して
いく若者を応援し、少しでも余分な負担はさせないと
いう考えに立って、奨学金制度の創設をするという考
えを持てないか。
　　町で奨学金制度を創設する必要があるというこ
とがはっきりすれば、これは町としてすべきだと思うが、
現在のところは今の制度で間に合っていると理解をし
ている。
　この他公共工事の予算についても質問しました。

大学・専門学校就学に対する
奨学金制度の創設を

一般質問・一部事務組合報告
よしみ議会だより よしみ議会だより

一部事務組合報告
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一 部 事 務 組 合 報 告一 部 事 務 組 合 報 告

比企広域市町村圏組合議会臨時会
伊与田　隆 議員

埼玉中部環境保全組合議会定例会
神田　隆 議員

北本地区衛生組合議会臨時会
奥村　栄昭 議員

比企広域市町村圏組合議会臨時会
伊与田　隆 議員

期日　平成25年５月24日　午前10時から
場所　東松山市議会議場
　吉見町議会から宮﨑善雄議長と伊与田隆の２名が
出席いたしました。議長の開議の宣告の後、議席の指
定が行われ、新しく選任された組合議会議員の自己
紹介が行われました。次に常任委員会の選任が行わ
れ、ただちに委員会が開催されました。なお、委員会
の正副委員長の互選が行われ総務常任委員会では委
員長に嵐山町の長島邦夫議員が、副委員長には吉見
町の宮﨑善雄議員が選任されました。厚生常任委員
会では、委員長に川島町の菊池敏明議員が、副委員
長には、ときがわ町の野原兼男議員が選任されまし
た。次に諸般の報告で管理者の挨拶の後、管理者より
提出議案の説明があり４議案が上程されました。

○議案第18号　監査委員の選任について
 監査委員が欠員のため、滑川町の

金井塚徳一議員を選任いたした
いとするものであります。

○議案第19号　請負契約の締結について
 消防救急デジタル無線設備設置

工事を施工するものであります。
○議案第20号　財産の取得について
 小川消防署に更新配備する、屈折

はしご付消防自動車を購入するこ
とについて。

○議案第21号　財産の取得について
 ときがわ消防団第２分団第１部に

更新配備する、水槽付消防ポンプ
自動車を購入することについて。

　以上、上程されました議案につきましては慎重審
議の結果、すべて原案のとおり可決されました。

埼玉中部環境保全組合議会定例会
神田　隆 議員

期日　平成25年５月29日　午前９時から

場所　埼玉中部環境センター会議室

　　吉見町議会から荻野勇議員、内野正美議員、杉

田しのぶ議員、神田隆の４名が出席いたしました。

　構成市町選出議員の改選に伴い役職の変更があり

組合議長に北本市の加藤勝明議員、副議長には吉見

町の神田隆が選任されました。また、議会運営委員に

は鴻巣市の田中克美議員、岡田恒夫議員、北本市の

渡邉良太議員、高橋節子議員、吉見町の荻野勇議員、

内野正美議員が選任され、議会運営委員長には北本

市の高橋節子議員、議会運営副委員長には吉見町の

内野正美議員が選任されました。

　次に、平成24年度管内から搬入されましたごみの

量は、可燃ごみ35,828.67トン粗大ごみ1,256.35

トン、合計37,085.02トンであり、管内発生ごみ量

は 、前年度と比較して452.55トンであり、1.12％の

減であります。

　なお、小川地区衛生組合からの受託ごみ771.7ト 

ンの可燃ごみを処理しております。

○議案第10号　平成25年度埼玉中部環境保全組

合一般会計補正予算（第１号）

○議案第11号　埼玉中部環境保全組合監査委員

の選任同意について

 監査委員が欠員のため、鴻巣市の

岡田恒夫議員を選任いたしたいと

するものであります。

　以上、上程されました議案につきましては慎重審

議の結果、すべて原案のとおり可決されました。

北本地区衛生組合議会臨時会
奥村　栄昭 議員

期日　平成25年５月27日　午前９時から

場所　北本地区衛生組合議場

　吉見町議会から尾﨑豊議員、秋山真美議員、奥村

栄昭の３名が出席いたしました。

　午前９時から全員協議会が開かれ、新しく組合議員

に選任された各議員と管理者、副管理者、事務局の自

己紹介が行われました。

　午前９時20分より本会議が開かれ、正副議長の選

挙が指名推薦で行われ、議長に北本市の黒澤健一議

員、副議長に吉見町の尾﨑豊議員が選任されました。

また、欠員となっている鴻巣市、北本市、吉見町の議

会運営委員会委員の選任が行われ、鴻巣市の大塚佳

之議員、北本市の金子眞理子議員、吉見町の秋山真

美議員が選任されました。

委員会の正副委員長は互選の結果、委員長に北本

市の金子眞理子議員、副委員長に北本市の富澤孝

至議員が選任されました。

○議案第7号　専決処分の承認を求めることにつ

いて（北本地区衛生組合議会の議

員その他非常勤の職員の公務災害

補償等に関する条例の一部を改正

する条例について承認を求めるも

の）

○議案第8号　 監査委員の選任について

 監査委員が欠員のため、鴻巣市の

福田悟議員を選任いたしたいとす

るものであります。

　以上、上程されました議案につきましては慎重審

議の結果、すべて原案のとおり可決されました。

付議された議案

付議された議案
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編 集 後 記

　観測史上四番目の早さの梅雨明け、そして続く
猛暑。室内・室外を問わず、熱中症には十分注意さ
れ、暑さに負けず健やかにお過ごし下さい。
　このたび、新たなメンバーでの議会だより編集が、
スタートいたしました。議会の活動をより深くご理
解いただけるように、わかりやすく読みやすい、誌
面づくりに務めてまいります。2年間よろしくお願い
いたします。（秋山）

委 員 長　尾﨑　　豊（前列中央）

副委員長　秋山　真美（前列左側）

委　　員　杉田 しのぶ（後列左側）

委　　員　荻野　　勇（後列右側）

委　　員　宮﨑　善雄（前列右側）

議会だより編集委員会

議会日誌・編集後記・お知らせ
よしみ議会だより

誌日会議 誌日会議
月日 件　　　名
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4
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6
7
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8

10
15
17
26
29
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件　　　名

 平成２５年度吉見中学校PTA・後援会総会
平成２５年度吉見中学校PTA・後援会意見交換会
平成２５年５月第２回吉見町議会臨時会
比企広域市町村圏組合市町村選出議員代表者会議
比企郡町村議会議長会定期総会
第４７回比企郡民体育大会　卓球大会
舞踊発表会
平成25年度埼玉県町村議会議長会理事会
平成２５年度東松山地区防犯協会総会
特定非営利活動法人ひばり定期総会
比企広域市町村圏組合議会臨時会
吉見町教育関係管理職合同意見交換会
平成２５年度吉見町水防訓練
第４７回比企郡民体育大会　バレーボール大会
埼玉県町村議会議長会臨時総会
吉見町商工会総代会
東松山地区暴力排除推進協議会役員会及び総会
第３８回全国町村議会議長・副議長研修会
【研修テーマ：これからの町村議会のあり方】　　　　　
平成２５年度都幾川・市野川水系改修促進期成同盟会通常総会
吉見町老人クラブ連合会総会
第３１回吉見町民ゴルフ大会表彰式
吉見町遺族会総会
平成２５年度吉見町PTA連絡協議会総会並びに意見交換会
吉見町名誉町民　前吉見町長　故新井敬三氏を偲ぶ会
議会運営委員会
平成２５年度吉見町シルバー人材センター第２回定期総会
西地区区長会意見交換会
平成２５年度吉見町認定農業者協議会総会及び意見交換会

５．１０
１０
15
17
17
19
19
20
20
23
24
24
25
26
27
27
27
28

28
29
30
31
31
6.1
11
13
16
17

月日

表紙の写真によせて
議会だより新たな取り組み　今年も6月22日に、雨が心配されました

が、農地水環境保全対策として、西吉見南
部地区で、ひめいわだれ草の植え付け作
業が実施されました。
　ひめいわだれ草が生えそろい、美しい田
園風景が見られるのを楽しみにしています。

第２９回比企郡駅伝競走大会
平成２４年度西吉見南部土地改良区通常総会
平成２４年度第５５回吉見中学校卒業式
【卒業生２２３名】
株式会社ベルーナ新物流センター地鎮祭
平成２４年度よしみ幼稚園卒園式
第２１回武蔵丘短期大学卒業証書・学位授与式
平成２４年度吉見町立よしみけやき保育所卒園式
平成２４年度町内小学校卒業式
比企郡町村議会議長会
議会だより編集委員会
平成２５年度町職員辞令交付式
平成２５年度吉見町教職員辞令伝達式
平成２５年度吉見町立よしみけやき保育所入園式
平成２５年度武蔵丘短期大学入学式
平成２５年度よしみ幼稚園入園式
百穴朝市
さくら堤公園桜祭り
平成２５年度町内小学校入学式
平成２５年度吉見中学校入学式
【入学生１９０名】
議会だより編集委員会
平成２５年度吉見町ゴルフ協会総会・親睦コンペ表彰式
議会だより編集委員会
全員協議会
第６３回松山地区剣道大会
吉見町神社総代会
新井町長３期目就任式
議会運営委員会
平成２５年度東松山人権擁護委員協議会定期総会

団体・地域の話題を大募集
議会まで連絡下さい
63-5024（直通）

より新たな取
お 知 ら せ


